

2018,8,15

経ヶ岳・イチゴ谷山トレッキングの準備に行きました

アクセス状況・自然観察のポイント・コースタイム調査・トレッキングコースの整備・道標の赤テープの補強などしました。去年実施しなくて、久しぶりのコース。イチゴ谷山から平良集落のコースは、ユズリハの木が生い茂り、コースはなくなっていましたので、整備に時間がかかり、とても疲れしました。でも、お目当てのナツエビネは、以前より減っていましたが、あちこちに咲いていて超感動。疲れも吹っ飛びました。平良谷にありますが、下山口には、思子淵神社があり、ドバ（材木を集めたところ）とも見学していただき、古のロマンに触れていただきます。皆さまのご参加をお待ちしています。

◆歴史 1



◆里山整備



倒木や塞がった道の整備暑いので、とてもキツイ作業になりました

特にイチゴ谷山から平良集落への道は、全く塞がって、作業に手間取りました。

道標の赤テープをつけました

◆自然観察



※ツルリンドウ・ナツエビネのお花があちこち咲いていました。



きれいな樹林

アシュウ杉の巨木・奇木

スノキの実：味見をしましょう

高島市自慢の自然・歴史
を楽しんでいただきます

◆トレッキングコースの状況・歴史



歴史：じゅうべい



丹波越え



経ヶ岳山頂：経塚



経ヶ岳山頂 889.9m

お茶屋跡

鯖街道は複数のルートがあるが、もっとも古く開通したメインルートは、桑原から山を越えて丹波国に入るコースである。途中にじゅうべいというお茶屋さんがあった。古のロマンに触れてみましょう。

経塚：経文を経筒・経箱に入れて埋めた塚。後世まで経法を伝えようとして、また追善供養や現世利益（げんぜりやく）などを目的に平安中期から近世にかけて行われた。仏具などを添えることも多く、経石・瓦経なども埋めた。



イチゴ谷山山頂



下山は、新しく作業用の林道ができていましたので、快適に下山します。